



L'intégration de l'IA au sein de la MRC de Montmagny, saluée dans un reportage de RDI

COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR IFFUSION IMMÉDIATE

Montmagny, le 19 décembre 2024– Diffusé sur RDI le 18 décembre 2024 dernier, le reportage met en lumière les efforts déployés par la MRC pour intégrer l'intelligence artificielle (IA) dans ses services, renforçant ainsi sa position de leader dans le domaine. La MRC de Montmagny s'impose comme un modèle innovant en devenant un chef de file dans l'intégration de l'IA dans ses activités et services. Cette démarche ambitieuse, amorcée en 2024, témoigne de son engagement à moderniser ses opérations et à offrir des solutions efficaces et novatrices à ses citoyens.

Des débuts prometteurs dans l'inspection en bâtiment

La MRC a choisi de commencer son intégration de l'IA dans le domaine de l'inspection en bâtiment. En exploitant des outils technologiques avancés, l'IA permet d'améliorer la précision des analyses et de simplifier les processus pour ses employés, tout en garantissant des économies de temps et de ressources. L'introduction de l'IA dans l'inspection en bâtiment constitue une première étape. La MRC planifie d'étendre progressivement son utilisation à d'autres secteurs clés, notamment la gestion des cours d'eau. Des agents virtuels assisteront prochainement les employés dans leurs tâches quotidiennes, optimisant ainsi la gestion de ces ressources essentielles.

Une équipe et un partenariat au service de l'innovation. Le succès de cette transformation repose sur un comité de travail dynamique composé d'employés déterminés à faire progresser leur organisation dans ce domaine stratégique, notamment par le leadership de M Mathias Berlinger, coordonnateur de l'équipe d'Accès Entreprise Québec et spécialisé en innovation. De plus, l'expertise de M. Sylvain Langlais, consultant chez Coach IA, a joué un rôle crucial en apportant un accompagnement stratégique et technique pour le développement des agents virtuels. « Ces nouveaux agents virtuels en IA permettent aux employés de leur fournir rapidement l'information requise en lien avec l'objet de leur demande, analysant ainsi efficacement cette demande au bénéfice du citoyen. En termes d'accompagnement et de productivité accrue, c'est si impressionnant ce que ces outils vont permettre de faire que je crois sincèrement que le milieu municipal n'aura pas le choix de les introduire dans leur quotidien! », de mentionner la directrice générale.

Pour visionner le reportage : <https://youtu.be/M4D-OxmtmSA>

Assurément que l'année 2025 sera technologique dans la MRC de Montmagny!

Source et information:

Nancy Labrecque | Directrice générale | MRC de Montmagny | 418 248-5985 p. 323